

Upacara Bendera 17-an, Dandim 0719/Jepara Bacakan Amanat Kasad

Suroso Jatmiko - JEPARA.INFORMAN.ID

Nov 17, 2022 - 16:36



Dandim 0719/Jepara Letkol Inf M. Husnur Rofiq, S.I.P bacakan amanat Kasad di Upacara 17-an

JEPARA - Komando Distrik Militer (Kodim) 0719/Jepara menggelar upacara bendera 17 an bulan November 2022 di lapangan Makodim, di Jl. Rw Monginsidi No. 8, Kelurahan Jobokuto, Jepara, Jawa Tengah. Kamis, (17/11/2022).

Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiqm S.I.P., bertindak sebagai inspektur upacara sedangkan Komandan Upacara Danramil 02/Kedung Kapten Arm Budi dan Perwira Upacara Kapten Arh Elfian Jaya Sudrajat serta diikuti seluruh Perwira Staf, anggota maupun PNS.

Dalam amanat Kasad yang dibacakan Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq menyampaikan, selaku Kepala Staf Angkatan Darat mengucapkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat, sehingga sampai saat ini kepercayaan masyarakat terhadap TNI AD masih terjaga dengan baik.

“Saya juga mengapresiasi dan merasa bangga atas kerja prajurit TNI AD yang terlibat dalam pengamanan KTT G-20 yang diselenggarakan di Bali, semuanya berjalan sukses dan lancar,” kata Dandim.

Memasuki akhir semester kedua TA. 2022, saya mengingatkan kepada Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) agar mengecek kembali program-program yang sudah dijalankan, sudah seberapa besar penyerapan anggaran yang dipertanggungjawabkan.

Bila ada kendala segera dilaporkan dan ditindaklanjuti, agar di akhir tahun tidak ada anggaran yang tidak terserap, karena keteledoran atau kesalahan administrasi.

“TNI AD harus makin memantapkan kerja dan kinerja yang efektif, efisien, transparan, akuntabel, serta bertanggung jawab,” tegas Dandim.



Berkaitan dengan tugas dan tanggung jawab TNI AD sebagai komponen bangsa, Kasad menyampaikan beberapa pesan diantaranya, mewaspadaai terjadinya fenomena bencana alam serta bencana alam lainnya, tingkatkan koordinasi untuk melakukan antisipasi dan mencegah terjadinya hal-hal yang tidak kita inginkan.

TNI AD membantu pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat seperti, program ketahanan pangan, TNI AD Manunggal Air, penanganan stunting serta program terbaru yaitu Babinsa Masuk Dapur.

Hal ini juga menjadi implementasi dari salah satu 7 Perintah Harian Kasad yaitu, "TNI AD Harus Hadir Di Tengah Kesulitan Rakyat, Serta Mampu Memberikan Solusi Terbaik".

Tetap waspada dan menjaga kesehatan, karena Pandemi Covid-19 belum berakhir. Membantu pemerintah dalam penanganan Pandemi Covid-19 dan pemulihan ekonomi nasional.

Serta Dinamika politik untuk menyongsong pesta demokrasi pemilu serentak Tahun 2024 sudah berjalan, sesuai Undang-Undang Nomor 34 Tahun 2004 tentang TNI, TNI harus bersikap netral dan tidak terlibat politik praktis. Tugas dan tanggung jawab kita hanya membantu pemerintah agar semua rangkaian dan tahapan pemilu dapat berjalan aman dan lancar.

Redaktur :Jatmiko/Pendim